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ATA (n°01) DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CMAS OSASCO 

 REALIZADA EM 07 DE JANEIRO DE 2025.  
 

Aos 07 (sete) dias do mês de janeiro de 2025 (dois mil e vinte e cinco), as 09h30 no Centro 

Municipal de Formação Continuada dos Profissionais da Educação – CEFOR, Avenida 

Marechal Rondon, 263 - Centro, Osasco – SP (SALA 9). Em consonância com a Lei Municipal 

n°3.388 de 04 de dezembro de 1997, revogada pela lei 4.638 de 15/05/2014 art. 31 e seu 

Regimento Interno, foi realizada reunião com membros representantes do Poder Executivo 

municipal e representantes das organizações da Sociedade Civil, membros titulares, suplentes, 

que integram o plenário, aberto ao público e convidados. As 09h48 a Sra. Presidente Katia 

Gonçalves de Lima, deu início a reunião cumprimentando a todos os presentes, solicitou à 

Secretária Executiva, Márcia Silva, que realizasse a 1° chamada em que foi constatado quórum 
suficiente para o início dos trabalhos. Com os seguintes Presentes - Conselheiros titulares 
representantes do Governo: Rodolfo Alberto (Vice-Presidente), Walker Aparecido (2º 

Secretário), Eliana Monteiro e Eduardo Ferreira. Conselheiros suplentes representantes do 
Governo: Rafaela da Silva e Clarissa Barbosa. Presentes - Conselheiros titulares 
representantes da Sociedade Civil: Katia Gonçalves (Presidente), Ana Paula Medeiros, 

Fernando Garcia, Marcos Miguel (1º Secretário), Maria Aparecida e Lucas Marques. Presentes 
- Conselheiros suplentes representantes da Sociedade Civil: Dalvirene Barros. Presentes 
também: Márcia Silva (Secretária Executiva – CMAS), Celina Souza (Provimento Efetivo – 
CMAS) e Beatriz Di Flavio (Provimento Efetivo – CMAS). Convidados: Paloma Rodrigues 
(SAS/CATI), Dayane Alves (SAS/Vigilância), Osvaldo Rodrigues (SAS/DTR), Thais Emiliana 

(SAS/DTR), Eduardo Abud (SAS/DTR), Horácio Luiz (SAS/DTR), Renata Petrini (SAS/DPSB), 

Sibele Campos (Conselho Tutelar), Sandro Chaves (Conselho Tutelar), Glayton Hipólito 

(DGA/SAS), Simone Maglio (DGA/SAS), Luciano da Silva (DGA/SAS), Ednaldo Portella 

(SAS/DGA), Rosemeire Toledo (SAS/DPSB), Danielle Bueno (SAS/DPSE), Karla Poli 

(SAS/Parcerias), Rosangela Belfiore (SAS/Parcerias), Ana Paula Harada (Anoscar). Em 

seguida, a Sra. Presidente solicitou ao 1º Secretário, Marcos Miguel, que fizesse a leitura da 

convocação da presente reunião. Glayton Hipólito inicia a apresentação do Departamento de 

Gestão Administrativa (DGA). Marcos Miguel (1º Secretário), questiona Glayton sobre o 

preenchimento da DRADS. Ana Paula Harada (Anoscar), pede a palavra e questiona se não 

teria como a secretaria planejar juntamente com o conselho um calendário de análise das 

prestações de contas de forma organizada independente da DRADS. E afirma que este formato 

de trabalho da secretaria já acontece há alguns anos, pergunta quantos dos conselheiros 

tiveram acesso ao material do PMAS de 2024 para que pudessem comparar os valores e as 
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formas de uso do recurso e planejamento. Fala também sobre os valores repassados, 

destacando que existe uma redução orçamentária, e pergunta como a secretaria vai lidar com 

essa demanda visto a necessidade natural de aumento anual ainda que pensando apenas com 

a inflação, e como pensar em ampliar a rede com redução orçamentária, e ainda, como atender 

à necessidade crescente da população com redução orçamentária. Ana Paula, ainda questiona 

se os dados foram passados para a DRADS antes de serem informados ao Conselho. Glayton, 

fala sobre o fluxo interno. Ana Paula volta a falar que essa dúvida dela é questionada há anos, 

e que deve ser passado as informações para o Conselho antes de serem enviadas para a 

DRADS. A Sra. Presidente Kátia Gonçalves fala sobre a inviabilização da apreciação da 

comissão, e ressalta que o fluxo a ser seguido é de que antes de ser preenchido o sistema 

deve ser passado para o conselho, e destaca que segue se manifestando, que não dá mais 

para trabalhar no sistema de pressão e sim de cumprimento de prazo, que a secretaria e os 

seus departamentos precisam mudar o formato de trabalho, pois, o conselho não pode ficar se 

reunindo para atender as demandas dos departamentos e secretaria. E relembrou que em 

reunião anterior já havia informado que o conselho irá trabalhar com os departamentos e 

secretaria se reunindo para diálogo e apreciação da prestação de contas a cada três meses, e 

que nada mais passará a toque de caixa pelo pleno, sem análise prévia e parecer técnico das 

comissões. Glayton explica sobre o prazo curto que foi recebido pela DRADS, pede para que 

os questionamentos sejam enviados ao departamento por meio oficial, para que o mesmo 

responda ao conselho na pessoa da presidente, para que a mesma compartilhe posteriormente 

com todos conselheiros e interessados, e informa que por conta do tempo fica inviável 

responder todas as perguntas sem se aprofundar, o que prejudicaria o período da reunião e 

demais apresentações, porém por se tratar de material público está disponível para quem 

desejar, e dá continuidade na apresentação. Glayton encerra a apresentação. Ana Paula 

Harada pede a fala, e diz que gostaria de destacar que o recurso federal enviado foi 

robustamente aumentado enquanto que os demais reduziram. Destaca ainda que, o valor 

reduzido do valor estadual visto que o recurso sempre sobra e é devolvido ainda que pouco, 

não mobilizando o estado a gerar qualquer aumento. Destaca também que, o Programa Nosso 

Futuro é o maior montante do orçamento da SAS, e é absolutamente desproporcional aos 

demais serviços e do impacto que os mesmos realizam. E que se existe a disponibilidade 

orçamentária, valeria repensar nesse investimento pensando na ampliação da rede de 

assistência social do município. Ela ainda pergunta sobre a tabela de prestação de contas de 

2024, se o valor orçamentário estadual e federal aprovados foram de 1 milhão e 600 reais e 4 

milhões de reais, o valor apresentado da tabela está incompleto, e gostaria de saber sobre o 

restante do valor. Danielle Bueno do Departamento de Proteção Social Especial (DPSE), inicia 

a sua apresentação. Em seguida, Renata Petrini do Departamento de Proteção Social Básica 

(DPSB), inicia a sua apresentação. Em seguida, Dayane Alves do Departamento de Vigilância 
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Socioassistencial (Vigilância), inicia a sua apresentação. Em seguida, Eduardo Abud do 

Departamento de Transferência de Renda (DTR), inicia sua apresentação. Após finalizadas as 

apresentações, Marcia Silva (Secretária Executiva) inicia votação nominal. O Plano 

Municipal de Assistência Social - PMAS 2025, foi aprovado por unanimidade, com 12 votos 

a favor. Não havendo nada mais a tratar, a Sra. Presidente Kátia Gonçalves, fala sobre a 

melhoria de fluxo da SAS para com o CMAS, faz os agradecimentos e encerra a reunião. 
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1º secretario 
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Presidente 

 


